
 

 

 

 

Association Disc Golf Centre-du-Québec 

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE 2022 

 

Procès-verbal 

 
Lieu :  Réunion virtuelle : Google Meet  

Date :  samedi 25 mars 2023 

Heure :  10h00 

1. Mot de bienvenue 

La présidente de l’ADGCQ accueille les membres présents.  

2. Prise de présences 

Participants 

Karen Martel Dany Lavoie 

Michel Poirier Christian Gosselin 

Maxime Lemire Patrick Dumas 

Stéphanie Boulianne Clément Gore 

 

3. Élection du ou de la président.e d’assemblée 

Karen Martel propose Maxime Lemire comme président. Secondé par 

Michel Poirier.  

4. Élection du ou de la secrétaire d’assemblée 

Madame Martel propose Stéphanie Boulianne comme secrétaire. Secondé 

par Maxime Lemire et Michel Poirier.  

5. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Christian Gosselin propose l’adoption. Secondé par Dany Lavoie. 

6. Adoption du procès-verbal de l’assemblée générale de 2021 

Le président de l’assemblée demande si les membres désirent se faire lire le 

procès-verbal ou s’ils iront simplement le consulter plus tard. Dany Lavoie 

propose que l’on adopte le procès-verbal et que chacun le consulte. 

Proposition secondée par Patrick Dumas. 

7. Dépôt du rapport annuel d’activités 2022 

Karen Martel fait la lecture du rapport annuel point par point.  



 

Membres : questionnement de Maxime Lemire concernant la baisse des 

membres juniors. La présidente de l’ADGCQ explique que ce point demeure 

à travailler puisque peu d’activités sont dévouées pour les membres juniors. 

Le développement des activités pour encourager les jeunes à jouer 

demeure à travailler. Christian Gosselin mentionne qu’il aimerait se donner 

ce défi. 

Projet développement de terrains : Patrick Dumas partage que de petites 

OBNL peuvent participer (ex : Maniac Disc Golf ou Mission Disc Golf) pour le 

développement de parcours. De son côté, l’ADGM devient davantage 

un facilitateur pour référer les projets de développement à ces organismes 

ou personnes qui désirent travailler sur ce type de projet. 

Ligues : Patrick Dumas questionne si c’est le mandat de l’association de 

s’occuper des ligues. Discussion quant à l’ancien fonctionnement de 

l’association à Drummondville, du manque de ressources, des attentes des 

joueurs versus le fonctionnement des ligues à l’ADGM, qui sont prises en 

charges par des gens externes et non l’association en elle-même. 

8. Dépôt du rapport financier 2022 

Présentation sommaire du budget par Karen Martel. Le rapport et le plan 

d’action plus officiels seront discuté avec les nouveaux membres du CA. 

 

Départ de Clément Gore (10h30) 

9. Plan stratégique pour 2023 

Madame Martel annonce que l’ADGCQ a décidé d’étendre son territoire à 

la Mauricie, étant donné le nombre important de joueurs de cette région 

faisant partie de l’association et la demande de soutien de la part de 

certains membres désirant développer le Disc Golf dans cette région.  

 

Dany Lavoie partage que la compagnie Hydro-Québec a un grand budget 

intéressant pour aller chercher des dons et commandites. Ce serait une belle 

avenue pour aller chercher davantage de fonds.  

10. Élection des administrateurs 

Christian Gosselin se présente au poste d’administrateur. Élection par 

l’assemblée.  

 

Dany Lavoie se présente au poste de vice-président. Élection par 

l’assemblée.  

 

Michel Poirier quitte son poste de trésorier. Ce poste demeure vacant 

puisqu’aucun membre ne s’est présenté.  

Les autres administrateurs demeurant en poste sont : Karen Martel au poste 

de présidente, Maxime Lemire au poste d’aide au développement et 

Stéphanie Boulianne au poste de secrétaire.  

 



 

11. Période de questions ou de suggestions 

Départ de Michel Poirier (11h02). 

Patrick Dumas invite les membres et administrateurs à l’assemblée générale 

annuelle de l’ADGM, dimanche le 2 avril à 15h. L’assemblée aura lieu dans 

un pub à Montréal ou accessible en ligne. 

Dany Lavoie partage que lui-même, Karen Martel et Adamo Ionata 

travaillent avec la ville de Trois-Rivières pour le développement d’un terrain 

de 18 paniers. Discussion sur le développement et le grand travail nécessaire 

à tout cela.  

12. Levée de l’assemblée  

Levée de l’assemblée à 11h12. 

 


